

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Erste Pläne für 10 Millionen teuren Neubau

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

In einem fünfstündigen Workshop optimierten Schulleitung, Architekten und Lehrer die ersten Entwürfe für den Neubau der Hessenwaldschule. Rund 10 Millionen Euro wird das Passivgebäude kosten, das bereits zu Beginn des Schuljahrs 2012/2013 fertig sein soll. Mehr dazu lesen Sie unter [index.php?page=292](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)